



令和5年8月

梅雨も明け、暑い暑い夏がやってきました。たくさん遊んで、いっぱい食べて、そしてしっかりと休息を取りながら、体の変化に気をつけつつ、暑い夏を元気に過ごしていきたいと思います。

先日の夏祭りには、在園児・保護者だけではなく、卒園児、地域の方など大勢の方に遊びに来ていただく事ができました。今後も地域に根差した、地域から必要とされる保育園を目指していきたいと思います。

8月の予定

2日（水）お誕生日会 3日（木）ぶどう収穫

5日（土）絵具で遊ぼう（サポートセンター事業） 9日（水）プール終了

10日（木）避難訓練（地震を想定） 22日（火）クッキング（夏野菜のケーキサレ）

24日（木）色水・泡遊び（サポートセンター事業）

30日（水）かかし立て（ぱんだ組） 18日、25日…体操教室

8月10日に、プールを片付けます。但し暑い日が続きますので引き続きシャワーは実施します。

それ以降は、運動会に向けて練習が始まります。

8月12日（土）～16日（水）は希望保育とします。

※夏休みを利用し、地元高校の生徒さんが保育園の職業体験に来られます。2名（8月上旬）

また宮津中学校の生徒さんが絵本の読み聞かせに来てくれます。2名（8月1、2、4日）



プール遊び

今年は天気にも恵まれ、毎日のように「プール遊び」を楽しんでいます。プールがある日には、どの子も頑張って水着に着替える事ができます。プールに入ると、顔を水につけたり、水の掛け合いっこをしたり、泳いだりと思い思いにプール遊びを楽しんでいます。この時期にしかできない「プール遊び」、水の冷たさ、水の感触を感じながら、お友達と一緒に水と触れ合う体験を行っていきたいと思います。



現在、保護者の皆様への緊急連絡ツールとして、「使えるメール」を保護者の方にメールアドレスを登録いただき、「行事の持ち物のご案内」や「避難(訓練)の際の非常連絡手段」として活用しております。

しかし、多くの保護者の皆様から「メールが届かない」「最近メールを見る事がない」等とのご意見をいただき、うまく活用できていないのが現状です。そこで8月下旬より、「彩リンク」というアプリを利用した連絡手段に切り替えていきたいと思います。「彩リンク」はアプリサービスのため、園からの情報発信があれば、保護者の皆様のスマート・タブレットの画面にて簡単に着信の確認が出来ます。

（わざわざメール画面を開く必要がありません）。また写真やPDFファイルの送信もできます。現在紙面にてお配りしている「園だより」「クラスだより」「給食の献立表」等もWeb上で見ていただく事ができるようになるため、アプリを通して大勢の方に見ていただく事も可能です。

また簡単なアンケート調査・行事の出欠確認機能もございます。

「彩リンク」に係る詳細の説明は8月21日(月)、登録QRコードを記した案内文書にて紹介させていただきます。アプリ登録にご理解・ご協力をお願いします。



お知らせ

○きりん組保護者様は「年中児相談事業」の問診票を8月7日までに提出をお願いします。

○9月16日（土）には宮津市民体育館で「運動会」を、また9月26日（火）には保育園にて「祖父母参観」の実施を予定しております。詳細は後日お知らせいたしますが、大勢の方に子ども達の様子を見にきていただきたいと思います。



～ 読み聞かせのご意見、ご感想を紹介 ～

『おうちでのお気に入り絵本』

〇歳児 「だるまさん」シリーズ

1歳児 「おいしいともだち」シリーズ

→「しんぱいごむよう！」が大好きです。絵本の中に大好きな動物や生き物が出てくると、それに関連する歌を歌うと喜んでくれます。

2歳児 「はたらくくるま」



3歳児 「みんなあかちゃんだった」「タタタタ」「ぐりとぐら」
「そらまめくんのベッド」「かんきょうかがくえほん ち（血）」「ぐんぐん頭のよい子に育つよみきかせ いきもののお話 25」
→図鑑のページとおはなしのページがあり、楽しいです

5歳児 「バムとケロ」シリーズ

『ご意見・ご感想』

(2歳児)

〇読み聞かせは、なるべくひざにのせて、読むのは大人が、ページをめくるのは子どもがしたりしています。

(3歳児)

〇進級してから、保育園で絵本が借りられるようになり、子どもと一緒に楽しみにしています。子どもが興味のあるジャンルを新しく知ることができ、親としても嬉しい取り組みです。

(2・4歳児)

〇寝る前に絵本を読むようにしていますが「今日は遅いから」「早く寝ないと」とさぼりがちになっています。頑張り週間中は、「一人2冊良いよ」と言って頑張りました。

〇最近、上の子が簡単な絵本の読み聞かせ（絵を見て読むだけですが）を家族にしてくれます。年齢に合わせた絵本を選ぶのも大切ですが、読んでもらうと自分で読むのとは、適した本が違うなど感じました。

〇家では、カルタや平仮名マグネット（手作り）などで、文字に触っています。

(5歳児)

〇保育園から貸し出ししてもらった絵本を「読んで」と持ってきてたり、弟に読んでやつたり楽しんでいます。

〇兄の提案でよく家族全員でしりとりをして遊びますが、大人もびっくりするくらい沢

(保育園では)

「マジカル バナナ」しよう！と連想ゲームに誘ってくれる5歳児の友達がいました。リズムにのりながら「バナナ」といたら？・・・「きいろい」「きいろい」といたら？・・・「れもん」「れもん」といたら？・・・と、しばらく続きました。しかし、保育士の番で、少し保育士が考え込むと「リズムにのれんかってもあかんのやで」とやさしくルールも教えてくれました。反応の速さと、言葉が次々と出てくることに驚きました。お家で連想ゲームを楽しんでいる様子が伺えました。

～ ご意見・ご感想をありがとうございました。～